

Mike Baumeister

Es war einmal vor nicht all zu langer Zeit
Als Sammler machten sich für einen Ausflug bereit
In Weingarten bei de Plätzler verbrachte man schöne Stunden
Bei Musik ließ man sich auch so manches Tröpfchen munden
Gegen Abend fand man sich dann wieder in Waldsee ein
Und schaute noch bei einem Fest an der Ölmühle rein
Ein Hofmarschall in spe feierte dort seinen Geburtstag
Was geschickt für einen letzten Abstecher lag
Die Sammler gaben dort musikalisch was zum Besten
Und animierten das Publikum kräftig mit zu festen
Ein König in spe übernahm dann das Mikrofon
Um in Worte zu packen die Gratulation
In diesen Worten waren die Freuden des Tages zu spüren
Solch Reden können sonst nur Politiker führen
Doch wenn es bei diesen nur in langen Reden resultiert
Hat sich der König in spe als wahrer Meister präsentiert
Denn tun sich Worte ins Unendliche erstrecken
Bring Musikanten mit die das Publikum dann wieder wecken

Lieber König, das spe kann ich ja jetzt weglassen
Auch ich zog mit meiner Gruppe heut durch die Gassen
Zielstrebig fanden wir den Weg in Eure Residenz
Es ist an mir Euch zu gratulieren, Exzellenz
So lasset uns alle miteinander das Glas erheben
Darauf dass wir dies heute dürfen miterleben
Die Geburt eines neuen Prinzen ist schon bekannt
Nun wurde auch ein neuer König hier benannt
Möge er mit Narrenweisheit lang regieren
In geflügelten Worten schnell argumentieren
Ich möchte von Euch hören und das nicht zu wenig
Ein lautes AHA für den neuen Sammler König